

MEDIATOR

Tingkatkan Mutu Pendidikan, SMKN I Lubuk Sikaping Benchmarking

Syafrianto - PASAMAN.MEDIATOR.CO.ID

Nov 17, 2022 - 19:55



Pasaman,- Sekolah Menengah Kejuruan Negeri (SMKN) 1 Lubuk Sikaping mengadakan Benchmarking atau studi tiru selama tiga hari (8 s/d 10 -11- 2022) ke SMK PK di Kota Pekanbaru, Provinsi Riau.

"Ya benar, Tahun ini SMKN 1 Lubuk Sikaping dapat bantuan non-fisik dari SMK Pusat Keunggulan (PK) untuk program keahlian Desain Pemodelan dan Informasi Bangunan," kata Kepala SMKN I Lubuksikaping, Muslim, M.Pd, Kamis (17/11).

Jadi kata Muslim, kita perlu melakukan benchmarking ke lembaga-lembaga terbaik lainnya.

"Kita bisa mengadopsi atau mengaplikasikan praktik yang lebih baik secara signifikan," jelasnya.

Lebih lanjut, kata dia, Benchmarking atau studi tiru ini salah satu program lembaga pendidikan untuk meningkatkan mutu pendidikan.

Benchmarking ini diikuti oleh 15 orang peserta, Kepala sekolah, Wakil kepala sekolah, Ketua program keahlian, Guru produktif dari 8 kompetensi keahlian dan Pendamping SMK PK dari UNP, Bapak Prof.Dr.Giatman, M.SIE.

Ia juga menjelaskan SMKN 1 Lubuk Sikaping juga melaksanakan kunjungan ke dunia usaha industri (DUDI) seperti, CV Prada Inti Mahesatama Pekanbaru, Angkasa Architects Pekanbaru, dan Gatra Consultant Pekanbaru.

"Salah satu agenda benchmarking ini, melaksanakan perjanjian kerjasama (MoU) antara SMKN 1 Lubuk Sikaping dengan pihak DUDI di bidang konstruksi bangunan," ungkapnya.

Pada kesempatan tersebut, rombongan melakukan penandatanganan perjanjian kerjasama (MOU) dengan pihak DUDI yang dikunjungi.

Sementara Isi MOU yang disepakati, kata Muslim, Siswa Magang, Guru Magang untuk meningkatkan kompetensi siswa dan guru.

"Dengan terjalin kerjasama ini, Lulusan SMKN I Lubuksikaping mempunyai kesempatan untuk diterima bekerja di dunia usaha industri (DUDI) ," harapnya.

Selain kunjungan ke DUDI, SMKN 1 Lubuk Sikaping juga berkunjung ke SMKN 1 Minas. Rombongan SMKN 1 Lubuk Sikaping mendapat sambutan hangat dari keluarga besar SMKN 1 Minas.

"Terimakasih atas sambutannya, Kita merasa senang dan tersanjung atas sambutan Kepala Sekolah SMKN 1 Minas, Agustina Susilawati, M.Pd., Beliau juga berharap agar silaturahmi antara kedua sekolah dapat terus terjalin dan SMKN 1 Minas juga dapat melakukan kunjungan balasan ke SMKN 1 Lubuk Sikaping," tutupnya.